

# Mujeres y Universidad: un siglo de derechos y conquistas

Las universidades españolas, hoy más que nunca, tienen rostro femenino. A la presencia mayoritaria de alumnas en las aulas, se suma un aumento cada vez mayor del número de profesoras titulares, catedráticas y, aunque en menor medida, de rectoras. Sin embargo, esta realidad no siempre fue así. Hace apenas un siglo, pensar en estudiar una carrera era un sueño inalcanzable para la mayoría de las mujeres y, para las pocas que lo conseguían, suponía una larga carrera de obstáculos que no todas lograban finalizar con éxito. Cuando se cumplen 100 años del acceso de las mujeres a la Universidad y 25 años de la creación de la Universidad de Castilla-La Mancha, en “+Iguales” recordamos a aquellas primeras universitarias y analizamos los retos que en materia de igualdad afronta hoy nuestra Universidad regional.



+ ..... Foto: Álvaro Ruiz